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Échange en comité / Exchange in committee 

M. Kevin Waugh: C'est bien, parce que le musée de la GRC à Regina a déjà failli passer au 

couperet. Est-ce que le gouvernement fédéral lui accorde maintenant suffisamment de fonds pour 

qu'il puisse subsister pendant de nombreuses années? 

M. David Dendooven: Je n'ai pas l'information sur ce musée en particulier, mais nous pourrions 

vous la fournir. 

M. Kevin Waugh: Merci. Je vous en saurais gré. 

*** 

Mr. Kevin Waugh: That's good because the RCMP museum in Regina once was on the chopping 

block. Have they got enough funding now from the federal government to continue for many years 

to come? 

Mr. David Dendooven: I don't have the information on that particular museum, but that's 

something we could provide you. 

Mr. Kevin Waugh: Thank you. I would appreciate that. 

 

Réponse du ministère du Patrimoine canadien / Response from the Department of 

Canadian Heritage 

Le Budget 2021 a identifié 4,5 millions de dollars répartis sur trois ans afin de donner un appui au 

Centre du patrimoine de la GRC « au moment où il amorce le processus de transition comme 

nouveau musée national » ainsi que pour le travail que doit accomplir le ministère du Patrimoine 

canadien.  

Le Centre du patrimoine de la GRC recevra 1,675 millions de dollars en 2021-22 et 

1,3 millions de dollars en 2022-23. 



Ce financement appuiera les opérations et vise également à permettre au Centre du patrimoine de 

la GRC d’entreprendre une série d’engagements nationaux et de mettre à jour son plan 

stratégique et sa série de politiques et de procédures existantes alors qu’il travaille avec le 

ministère du Patrimoine canadien pour explorer la voie vers un statut national.  

Environ 1,5 millions de dollars (500,000 dollars par année en 2021-22, 2022-23 et en 2023-24), du 

Budget 2021 demeurent à Patrimoine canadien en appui au travail entrepris par le ministère pour 

la création de ce nouveau musée national. 

 

*** 

Budget 2021 set aside $4.5 million over three years to the support the RCMP Heritage Centre “as 

it begins the process of transitioning to a new national museum”, and for the work being done at 

Canadian Heritage. 

The RCMP Heritage Centre has been allocated $1.675 million in 2021-22 and $1.3 million in 2022-

23.  

This funding will support operations and is also meant to allow the RCMP Heritage Centre to 

undertake in a series of national engagements and update their Strategic Plan and suite of existing 

policies and procedures as it works with the Department of Canadian Heritage to explore a path 

toward national status.  

Approximately $1.5 million ($0.5 million per year in 2021-22, 2022-23, and 2023-24) from Budget 

2021 remain at Canadian Heritage to support the work done at the Department for the creation of 

this new national museum. 

 

 

 


